

Mesdames et Messieurs,

Nous sommes à nouveau réunis pour soutenir une famille Cascastelloise en deuil.

Nous avons appris avec tristesse le décès de Clément Juan.

Clément est né en Espagne à Estopinan, le 8 Mai 1923 et décédé à Cascastel le Mardi 19 Février 2019 à l'âge de 95 ans, alors que nous commémorons les 80 ans de la « retirada », exode vécu par sa famille en 1939.

Clément s'est marié avec Marie Moreno le 15 Janvier 1948.

De cette union sont nés Christiane et Michel.

Arrivé à Cascastel, Clément a travaillé en tant qu'ouvrier agricole pour les familles Mengaud, Saury et Destarac.

Installé ensuite à son compte, il n'a cessé d'agrandir sa propriété.

Passionné par la vigne, il y passait tout son temps.

Lors de la dernière fête des terroirs, le 1<sup>er</sup> Septembre 2018, il avait labouré la vigne de démonstration de la cave au Clos du Paradis, en conduisant un cheval de trait, se remémorant les temps anciens. Il taillait encore la vigne avant que la maladie l'emporte rapidement.

Il était le plus ancien adhérent de la Cave de Cascastel et la sculpture de sa silhouette en marque l'entrée. Il était aussi le doyen du village, après notre doyenne Jeanne Fraïsse née en 1920.

Au nom de la population Cascastelloise, je présente à Marie son épouse, à ses enfants, petits enfants, à toute sa famille et ses proches, nos plus sincères condoléances.

Adieu Clément.

